

2020

Ricardo Zermeño

Historia: El Virrey Don Luis de Velasco propició la cría del caballo y practicaba juegos ecuestres.



Reflexiones de campaña desde Chiapas.

Familia charra que nos sigue y acompaña en este andar rumbo a la presidencia de la Federación Mexicana de Charrería. Todos alguna vez se han preguntado ¿Qué es la tarea principal de un presidente?, según el Art. 27 del Estatuto en sus XV incisos habla de labores de representación, administración, dirección por mencionar simplemente algunas, en resumen, hacer que funcione una institución con un Consejo Directivo. ¿Cuántos presidentes recuerdas que su labor principal sea organizar torneos o campeonatos nacionales? La verdad, ninguno, porque esa es la labor de la Secretaria del Deporte y de las personas de comisión deportiva que reciben honorarios en algunos casos para realizar esa tarea. Incluso los grandes empresarios de los torneos más importantes de alto rendimiento contratan personal para hacerlo. La Federación tiene otras necesidades más importantes de las mayorías invisibles.

Por lo tanto, por eso es que Don Ricardo Zermeño es el ideal en este momento para dirigir la institución, porque el señor representa de forma perfecta a la charrería del mañana y del ayer, pero sin duda trabajando en la de hoy. Tiene el perfil correcto con el conocimiento de la charrería de sobra, la práctica en toda su vida y la personalidad precisa sea en atuendo de faena o gran gala.

Recorriendo el país, trabajando para escucharlos ahora el traje se corta a la medida en el Estado de Chiapas, en el municipio de Tecpatan que será la sede del campeonato estatal 2020.

Ante 23 presidentes de asociaciones del estado y otros 10 que seguramente ya están enterados de lo acontecido, acompañantes y la presidenta municipal, Ricardo Zermeño afirmó que más que el presidente de la Federación quiere ser su representante, regresar al año un par de veces a tener mesas de trabajo en el

2020

Ricardo Zermeño



Chiapas; se conversó el tema de las categorías de rendimiento tradicional, de las posibilidades de hacer eventos nacionales para este sector y cuidar que las desventajas que hoy se viven se disminuyan.

Los charros chiapanecos van a mandar sus propuestas de los procesos de los campeonatos y las clasificatorias.

Es propuesta que vamos a llevar la distinción de las categorías desde los campeonatos estatales, destacando que vamos a recuperar esa unión familiar y la convivencia de amigos hoy perdida en los grandes cheques.

Para el campeonato nacional vamos a sortear mezcladas las categorías durante el congreso como siempre se había hecho y las finales serán el mismo día.

Los charros de Chiapas proponen que regrese a premiaciones de honor con trofeos no con

dinero, hacer la charrería de equidades, de consciencia, de justicia y valores entendidos a la realidad de los costos. Están en desacuerdo que un torneo mexicano sea una opción para buscar pases al nacional, con altos costos hoy en día.

Los amigos Chiapanecos piden se le tome en cuenta más a las damas y sus escaramuzas, sin duda les vamos a dar mejores condiciones de horarios, se ha perdido la caballerosidad, entrando a la Federación las damas van a ayudar a elegir a las coordinadoras nacionales. Todos pedimos a los amigos charros respetar a las damas en los lienzos y sobre todo andar bien vestidos de charros, se sale vestido de charro de casa y así se regresa, todos coincidimos, es urgente promover el respeto por el traje de charro, por eso Ricardo Zermeño se compromete a trabajar en la buena promoción.



2020

Ricardo Zermeño

Es un compromiso tener presente a los jueces y locutores de cada Estado, para que se preparen mejor para llegar a los campeonatos nacionales.

Nos comprometemos con los artesanos también a darles más oportunidades. Estamos recibiendo las inquietudes y comentarios para de las distintas zonas de Chiapas y una de ellas es el efecto climático y aun así se busca hacer charrería.

Entre los agradables comentarios del Dr. Efraín Flores Vera, causo grata impresión entre los asistentes y SIN PEDIRLO, espontáneamente le ofrecieron su voto los presidentes con la promesa de que trabajarán por la gran mayoría a su favor y Don Ricardo les dijo claramente: "mi patrón es la charrería fuera de eso no dependo de nadie".

La charrería de Chiapas pide nunca más tener que vivir lo que les ha sucedido en la Unión de



su Estado, están tristemente cansados de ese problema, pero saben del apoyo que Zermeño les ha dado desde mucho antes y saben también que hay palabra de honor.

Así mismo Don Ricardo se comprometió volver a Chiapas cuando se realice el 2do estatal 2020, ofreciendo donar premios simbólicos, aquí no se trata de ostentar, para que Chiapas organice un coleadero al final de su campeonato.

También se realizó el compromiso que a ese evento será transmitido por televisión sin costo en el programa La Charreada.

Sin ofender por no citar a todos agradecemos las atenciones de Jorge Pimienta, Alfredo Ruiz, Alejandro Sánchez Aldana, Marco Antonio Thomas, Efraín Flores, a los anfitriones nuestro agradecimiento, sin duda a todos gracias por la recepción para Don Ricardo Zermeño y el Dr. Jorge Rivera como representante del comité de campaña.

Gracias por la recepción con la mesa directiva de esa Unión al desayuno y por toda la atención de todos durante nuestra agradable estancia.



Atte
Comité de Campaña



La Charrería Somos Todos

21 de enero de 2020